

Remerciements SNSM

Benjamin : « On a appris plein de choses sur le bateau et le zodiac c'était trop bien .
PS : Merci pour le livre et les lunettes ».

Emma : « J'ai bien aimé quand nous avons visité le bateau et quand nous sommes allés sur le zodiac et nous allions super vite merci. »

Mathieu : « Ce tour en bateau, quelle partie de plaisir ! Grâce à vous, la SNSM, j'ai découvert le numéro du CROSS que je ne connaissais pas avant. Merci beaucoup !!! »

Olivia : « J'ai adoré faire du bateau à moteur (Le zodiac) c'était drôle et la vue était magnifique .
Merci beaucoup les sauveteurs en mer!! »

Koleta : « J'ai adoré ce petit tour en bateau, j'ai passé un très bon moment » .

Yves-Marie: « J' ai bien aimé la S N S M , le bateau qu'on a visité et bien aimé le zodiac ».

Wallas: « J'ai bien aimé le zodiac, les bateaux et puis les îles. Je remercie les moniteurs du bateau. »

Carla : « J'ai adoré la sortie en mer et la visite de la vedette. Merci ! »

Louen : « Merci pour la sortie bateau :) , le bateau de la SNSM était cool merci beaucoup :) »

Julien : « On allait à plus de quarante nœuds. On a vu la Cancalaise, merci la SNSM ».

Victor : J'ai bien aimé visiter le bateau et après apprendre quelque nœuds marins. Aller sur le zodiac et aller voir de plus près l'île des Romains ».

Floriane : « J'ai aimé naviguer et aussi on allait vite. »

Hanâ : « j'ai aimé quand on a visité la vedette ».

Gora : « J'ai aimé la petite balade en zodiac mais j'ai surtout adoré visiter la célèbre vedette j'ai aussi été particulièrement intéressé par l'histoire de la Société Nationale des Sauveteurs en Mer ».

Liam : « Merci de nous avoir appris des nœuds et de nous avoir fait visiter la navette. J'ai adoré la balade en bateau car il allait très vite ».

Perrine : « J'ai bien aimé le bateau ,la navette et la sirène . J'ai appris comment ça marchait là-bas. »

Nathan : « J'ai aimé visiter la «vedette». »

Lucie : « J'ai bien aimé le tour du bateau. J'ai appris le nom du fort de Port-Mer. Quand on s'asseyait à l'avant du bateau, et qu'il allait vite on décollait et à l'arrière on sautait un peu moins mais l'eau rentrait alors on avait les pieds mouillés! C'était trop bien ! MERCI encore. »

Jolan : « Le bateau allait très vite et le château du riche était très beau. Merci. »

Arthur : « J'ai vraiment adoré la balade en bateau autant que la visite de la vedette **MERCI !!!** »

Mewen : « J'ai bien aimé merci!!! »

Kellyssa: « J'ai bien aimé quand on a visité le bateau. Et aussi les nœuds. Et le bateau c'était trop trop bien. Merci!!!!!!!!!! »

Clément : « J'ai adoré la SNSM surtout le bateau et j'étais devant avec Louen .C'était bien aussi les nœuds il y en avait plein que je ne connaissait pas. **merci beaucoup !** »